

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 10. Mai 2017

Ersatzstellflächen am Stadtwerkehochhaus schaffen

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung, Vorschläge zu unterbreiten, wo und wie während des Baus der geplanten Sporthalle und nach deren Fertigstellung vollständiger Ersatz für die Anzahl der Stellplätze geschaffen werden kann, die gegenwärtig den Anwohnern nachts auf dem Gelände des Stadtwerkeparkplatzes an der Frauenlobstraße / Ecke Rheinallee zur Verfügung stehen.

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 02.05.2017

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange